
平
成
28
年
度
補
正
予
算
案
を
審
議

　

平
成
28
年
度
補
正
予
算
で
は
、
一
般
会

計
の
私
立
保
育
所
に
対
す
る
保
育
シ
ス
テ

ム
導
入
及
び
事
故
防
止
カ
メ
ラ
設
置
に
係

る
補
助
と
し
て
1
，6
1
0
万
円
の
増
額

な
ど
が
あ
り
ま
し
た
が
、
コ
ン
ビ
ニ
交
付

シ
ス
テ
ム
事
業
費
の
執
行
整
理
に
よ
る
減

な
ど
で
総
額
7
億
1
，4
5
2
万
円
の
減

額
。
ま
た
、
国
民
健
康
保
険
事
業
な
ど
の

特
別
会
計
で
は
、
保
険
給
付
費
の
減
な
ど

に
よ
る
9
億
2
，8
4
1
万
9
千
円
の
減
額
。

上
・
下
水
道
事
業
な
ど
の
企
業
会
計
で
は
、

下
水
道
工
事
請
負
費
の
減
な
ど
で
4
億
3
，

3
6
4
万
6
千
円
を
減
額
す
る
補
正
予
算

が
そ
れ
ぞ
れ
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

今
議
会
に
提
出
さ
れ
た
陳
情
の

審
査
結
果

【
趣し

ゅ

旨し

採
択
】

〇
最
低
賃
金
の
改
善
と
中
小
企
業
支
援
の

拡
充
を
求
め
る
要
望
意
見
書
提
出
に
関

す
る
陳
情

〇
介
護
保
険
制
度
改
正
の
見
直
し
を
求
め

る
要
望
意
見
書
提
出
に
関
す
る
陳
情

〇
安
全
・
安
心
の
医
療
・
介
護
の
実
現
と

夜
勤
交
替
制
労
働
の
改
善
を
求
め
る
要

望
意
見
書
提
出
に
関
す
る
陳
情

【
不
採
択
】

〇
三
光
包
括
「
は
つ
ら
つ
教
室
」
の
存
続

及
び
継
続
に
関
す
る
陳
情
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国
や
道
の
関
係
機
関
に意

見
書
を
提
出

　
「
最
低
賃
金
の
改
善
と
中
小
企
業
支
援
の

拡
充
を
求
め
る
要
望
意
見
書
」「
介
護
保
険

制
度
改
正
の
見
直
し
を
求
め
る
要
望
意
見

書
」「
安
全
・
安
心
の
医
療
・
介
護
の
実
現
と

夜
勤
交
替
制
労
働
の
改
善
を
求
め
る
要
望
意

見
書
」
が
原
案
ど
お
り
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

「
苫
小
牧
市
手
話
言
語
条
例
」
を
は
じ
め
、

条
例
の
一
部
改
正
な
ど
に
つ
い
て
可
決

　
「
苫
小
牧
市
手
数
料
条
例
及
び
苫
小
牧

市
印
鑑
の
登
録
及
び
証
明
に
関
す
る
条
例

の
一
部
改
正
に
つ
い
て
」
な
ど
13
の
条
例

が
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

15
年
ぶ
り
に
議
員
提
案
！
「
苫
小
牧

市
が
ん
対
策
推
進
条
例
」
が
可
決

　

が
ん
対
策
を
総
合
か
つ
計
画
的
に
推
進

し
、
市
民
の
健
康
寿
命
の
延
伸
に
寄
与
す

る
こ
と
を
目
的
と
す
る
条
例
案
が
、
全
会
派

一
致
の
も
と
提
出
さ
れ
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

契
約
の
締
結

　

地
方
自
治
法
及
び
条
例
の
規
定
に
よ
る

一
般
競
争
入
札
で
、
北
光
小
学
校
校
舎
改

築
主
体
工
事
6
億
7
，1
7
6
万
円
、
啓

北
中
学
校
屋
内
運
動
場
改
築
主
体
工
事
3

億
9
，4
2
0
万
円
の
契
約
の
締
結
に
つ

い
て
原
案
ど
お
り
可
決
さ
れ
ま
し
た
。
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1　

一
問
一
答
方
式
に
つ
い
て

　

第
6
回
定
例
会
か
ら
試
行
さ
れ

て
き
た
一
問
一
答
方
式
が
、
29
年

度
よ
り
本
格
実
施
さ
れ
ま
す
。
一

問
一
答
方
式
を
基
本
と
し
、
一
括

方
式
を
選
択
し
た
場
合
は
宣
言
を

し
て
か
ら
行
う
こ
と
が
確
認
さ
れ

ま
し
た
。

　

一
問
一
答
方
式
は
、
傍
聴
す
る

市
民
の
皆
様
に
も
議
論
が
わ
か
り

や
す
く
な
っ
た
と
評
価
を
い
た
だ

い
て
い
ま
す
。

　

こ
れ
に
伴
い
、
市
議
会
会
議
規

則
、
議
会
運
営
に
関
す
る
申
合
わ

せ
事
項
に
つ
い
て
、
改
正
す
る
こ

と
を
確
認
し
ま
し
た
。

2　

議
会
基
本
条
例
に
つ
い
て

　

先
進
事
例
な
ど
の
資
料
を
参
考

に
、
ど
の
よ
う
に
苫
小
牧
ら
し
さ

を
盛
り
込
ん
で
行
く
か
、
十
分
な

議
論
が
必
要
で
す
。
ま
ず
は
、
た

た
き
台
を
作
り
し
っ
か
り
と
議
論

を
行
い
、
そ
れ
か
ら
ア
ド
バ
イ
ザ

ー
に
意
見
・
提
案
を
い
た
だ
き
、

作
り
あ
げ
て
い
く
こ
と
を
確
認
し

ま
し
た
。

3　

議
会
フ
ェ
イ
ス
ブ
ッ
ク
に
つ
い
て

　

4
月
か
ら
市
民
の
皆
様
に
議
会

に
関
す
る
様
々
な
情
報
を
発
信
す
る

こ
と
を
目
的
と
し
て
開
設
し
ま
す
。

4　

I
C
T
化
に
つ
い
て

　

議
場
へ
の
パ
ソ
コ
ン
及
び
タ
ブ

レ
ッ
ト
の
持
ち
込
み
に
つ
い
て
は
、

当
面
見
送
ら
れ
る
こ
と
に
な
り
ま

し
た
。 議

会
改
革
検
討
会

3


